

Février = tournée minérale ?

L'eau est certes indispensable à la vie et à la santé, mais sa bonne réputation est plutôt récente.

Quand Louis Pasteur signalait qu'un verre de vin est infiniment plus hygiénique qu'un verre d'eau, il était très sérieux.

Epidémies de choléra, puits « empoisonnés » et pogromes, porteurs d'eau et fontaines urbaines, l'eau à boire a une histoire compliquée et assez « trouble ».



Fontaine Wallace, Paris, 1911.

Prendre les eaux et voir se développer les stations thermales a d'abord été un phénomène mondain, précurseur du tourisme médical.

Que seraient Spa, Evian et Vichy sans leur public et leurs vedettes ?

Et les marques d'eau minérale qui en « découlent » ?

Je vous propose d'en découvrir davantage lors d'une conférence que je donnerai ce jeudi 16 février à 19 h au Centre culturel de Woluwe-Saint-Pierre, le WHalll : <https://whalll.be/spectacles/categorie/conference/saveurs-et-savoirs/>